

にたさこ日記(令和4年度 第29週)

11月 5日(月) 図工作品

5, 6年生の図工(版画)の作品です。



12月 2日(金) 1年生 生活科探検

1年生が生活科探検で丸山公園と大徳寺公園へ行きました。季節は秋から冬になっていて、木々や木の葉の様子もまた少し変わっている様子でした。子どもたちにまた色々な発見があったようです。



12月 1日(木) 人権集会

今日から12月、いよいよ師走になりました。人権集会がありました。各教室でのリモート集会です。人権学習に関する読み聞かせや人権図書の紹介がありました。最後は「ビリーブ」の歌を歌詞の意味を考えながら聴きました。



11月30日(水) 第2回学校保健委員会

第2回学校保健委員会がありました。今回は「おさんは大丈夫?~ネット依存、ゲーム障害の現実~」と題して長崎県メディア指導員の江副信一郎様を講師に迎え、講演をしていただきました。



11月29日(火) 昼休みの様子

今朝からの雨で運動場が使えませんでした。昼休みは教室などで過ごしました。どの学年も思い思いに楽しんでいました。図書室も本を借りる子どもが多く、大繁盛でした。

